


VIDA PESSOAL
E ORIGENS

Para conhecer o início de sua caminhada, 
precisamos fazer uma viagem ao quilômetro 
53 da BR 316, que liga o Pará  ao Maranhão, 
interior no qual Ivelane nasceu.
Filha da dona Cione e do seu Ivan, desde 
pequena já mostrava sua aptidão por 
empreender. Com 11 anos, enxergou a 
oportunidade de vender rifas aos 
trabalhadores da rodovia, que se reuniam no 
horário de almoço em baixo de uma árvore para 
descansar. Dessa forma, conseguia dinheiro 
para investir em futuras mercadorias (roupas) 
para vender. Aos 17 anos, conseguiu abrir a sua 
primeira loja, em Santa Luzia do Pará (km 47), 
em frente ao mercado municipal. 

Ivelane
aos 9 anos



INÍCIO DE
CARREIRA

Aos 21 anos, Ivelane decidida em alcançar vôos mais 
altos, mudou-se para capital paraense (Belém), em busca 
de novas oportunidades e conhecimento. Com 
determinação e vontade de aprender, iniciou o cursinho 
pré-vestular e ingressou no mercado de trabalho como 
telefonista na Radiolux. Sua capacidade de adaptação e 
disposição para enfrentar desafios logo se destacaram, 
abrindo caminho para novas oportunidades. Além de seu 
trabalho na Radiolux, Ivelane também atuou como agente 
administrativo na Escola Leonor Nogueira, na Marambaia, 
conciliando dois empregos para garantir seu sustento 
e realizar seus sonhos.

Após 6 meses de casamento com Marcus, em março de 
1997, mudaram-se para Ananindeua para 
empreender, surgindo aí a empresa Enter 
Informatica, primeira escola de informática do 
municipio.

Sempre em busca de conhecimento, formou-se em 
Administração de Empresas.

UM SONHO CHAMADO ANANINDEUA



EMPRESÁRIA
DE SUCESSO

A Enter Agência Digital é uma empresa 
genuinamente ananindeuense e está há  
27 anos contribuindo com a economia do 
município, oferecendo serviços de 
marketing, comunicação e 
desenvolvimento de aplicativos. Ivelane é 
uma CEO determinada, focada em 
resultados e sempre em busca de 
inovação. Seu olhar inquieto e sua 
determinação foram os pilares que a 
levaram a criar uma empresa sólida ao 
longo dessas quase três décadas.



ACIA, TRABALHO
QUE DEU CERTO!

Ivelane entrou para a história como a primeira 
presidente mulher da ACIA - Associação 
Empresarial de Ananindeua, marcando uma nova era 
de liderança e comprometimento na entidade. 
Com sua determinação e visão de futuro, Ivelane 
quebrou barreiras e assumiu o desafio de liderar uma 
das mais importantes organizações empresariais da 
região.

Quebrando Barreiras e Inovando
Desde o início de sua gestão, Ivelane demonstrou um 
compromisso fiel com o fortalecimento do 
setor empresarial local. Sua atuação resultou na 
implementação de diversas iniciativas inovadoras, 
incluindo a idealização da maior campanha de varejo 
da região, o "Líquida Ananindeua". Esta campanha, 
que se tornou um grande case de sucesso, em cada 
edição estimula o comércio local, aumentando as 
vendas e fortalecendo a economia da cidade.

Crescimento e Expansão
Sob a liderança de Ivelane, a ACIA teve um 
crescimento significativo em seu número de 
associados. Sua gestão focada no atendimento às 
necessidades dos empresários locais e na promoção 
de oportunidades de negócios atraiu um grande 
número de novos membros, consolidando a posição 
da ACIA como uma influente voz no cenário 
empresarial de Ananindeua.



SECRETÁRIA DE
DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO

Durante 3 anos e 3 meses, Ivelane 
Catarini assumiu o cargo de Secretária 
de Desenvolvimento Econômico de 
Ananindeua, onde exerceu um papel 
fundamental na implementação de 
projetos e iniciativas para o crescimento 
do município. Sua gestão estratégica 
resultou na idealização de projetos 
inovadores. Vamos conhecê-los?



CASA
DO AÇAÍ:

O projeto "Casa do Açaí" visa qualificar 
produtores e batedores do fruto, promovendo 
boas práticas na manipulação do produto, 
oferecendo cursos teóricos e práticos, visando 
garantir a qualidade do açaí e proporcionar mais 
garantia de venda aos produtores.

O Festival do Açaí é realizado anualmente, 
celebrando o Dia Municipal do Batedor Artesanal 
de Açaí (data comemorativa criada pela SEDEC). 
O festival destaca a importância econômica e 
cultural do açaí na região, reunindo moradores e 
autoridades para proporcionar valorização dos 
produtores locais, além de ser uma oportunidade 
para a divulgação dos produtos derivados do 
açaí.

FESTIVAL
DO AÇAÍ:



VAREJÃO
MÓVEL:

O projeto "Varejão Móvel" leva alimentos aos 
bairros de Ananindeua, valorizando os agricultores 
e feiras locais, promovendo uma alimentação mais 
saudável para os moradores e contribuindo para o 
desenvolvimento econômico da região.

A Feira do Artesanato de Ananindeua é um marco 
para os artesãos locais, oferecendo 
oportunidades de comercialização e valorização 
de produtos artesanais. A iniciativa proporciona 
um ambiente seguro para os artesãos, ao mesmo 
tempo em que estimula o desenvolvimento 
econômico.

FEIRA DO
ARTESANATO:



ANANIN
ESPERANÇA:

O “Ananin Esperança” surgiu no auge da pandemia, 
oferecendo linha de crédito para 
microempreendedores individuais de Ananindeua, 
visando proporcionar suporte financeiro para 
enfrentar os desafios econômicos decorrentes da 
crise do coronavirus. 

Na administração das 15 feiras e mercados, a 
SEDEC foi responsável por entregar diversas 
melhorias,  como: auxílio financeiro para os 
feirantes, entrega de equipamentos,  cursos e 
capacitação, além de reconhecer importância 
do trabalho dessas pessoas pela economia do 
município, com um grande evento marcando o 
Dia do Feirante.

MELHORIAS
AOS FEIRANTES:



1º SUMMIT
ANANINDEUA

O primeiro Summit Ananindeua marcou o início de 
uma nova era digital no município, reunindo 
grandes nomes do meio tecnológico, startups 
locais e jovens interessados em contribuir com 
soluções inovadoras. Com o objetivo de 
transformar a cidade em um Polo Criativo Digital, o 
evento contou com demonstrações de robótica, 
apresentação de startups locais e troca de 
experiências com profissionais renomados.



PRÉ-CANDIDATA
A VEREADORA
DE ANANINDEUA

O contato próximo com as feiras, as praças, os 
empreendedores e o povo de Ananindeua despertou em 
Ivelane uma percepção profunda: a de que poderia 
fazer ainda mais pelo povo. Essa conexão direta com 
a comunidade e sua vivência no mundo dos negócios a 
inspiraram a assumir o desafio de se candidatar ao 
cargo de vereadora.
Sua decisão de entrar para a política é impulsionada por 
um desejo genuíno de representar os interesses dos 
feirantes, ambulantes, mulheres empreendedoras 
e empreendedores de forma geral.
Com uma visão voltada para o empreendedorismo e o 
desenvolvimento econômico local, sua principal 
bandeira é a de ser a voz dos empreendedores, lutando 
por melhores condições e oportunidades para aqueles 
que movem a economia de Ananindeua.



Se projetas alguma coisa, ela te sairá bem, 
e a luz brilhará em teus caminhos.

(Jó 22:28)


